

NOUS VOUS AVONS
APPORTÉ DES CAISSES
DE RIZ, DE LAIT EN POUDRE,
DES LENTILLES, DES HARICOTS,
DU KETCHUP, DU BEURRE
DE CACAHUÈTE ...

MERCİ
MAIS CE DONT
ON A BESOIN,
C'EST DE LA RÉFORME
AGRAIRE !

Les crises alimentaires ont souvent nécessité une aide alimentaire de tous les acteurs: États, programme alimentaire mondial, ONG... Pourtant, l'aide alimentaire doit rester exceptionnelle, ponctuelle et encadrée. La véritable aide pour les populations qui connaissent des crises alimentaires est politique, par exemple en luttant contre le développement des agrocarburants (qui nuisent aux cultures vivrières pour nourrir les moteurs des voitures occidentales), ou contre l'accaparement des terres par des États ou des multinationales.



.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....

.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....

.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....



ritimo

www.ritimo.org